



REFORZARÁN INVESTIGACIÓN.

## CGE: 37 mil metros de cables han sido robados en la región

● El último robo de cables en la vecina comuna de Sierra Gorda fue uno de los temas analizados ayer en el Comité Policial de El Loa, en cual “se coordinó una comisión con dedicación a reforzar el trabajo de investigación de este delito, y que si bien afectó a un poblado de la provincia de Antofagasta, dada la cercanía, se abordó como parte de esta labor”, informó el delegado presidencial provincial El Loa, Miguel Ballesteros.

La autoridad provincial dijo al respecto que “la PDI, hará cruces de información, y de sus investigaciones, con sus pares de Tocopilla y Antofagasta. Así mismo, se nos informó por parte del Ministerio Público que similar situación harán las fiscalías de estas comunas. La idea es reforzar y trabajar en diligencias que se encontraban en curso”.

En la última sesión del Consejo Regional Contra el Crimen Organizado, la Delegación Presidencial Regional, “se creó una subcomisión que también abordará este delito, y las investigaciones con foco en el robo de cátodos de cobre, y de cables de cobre. Por lo tanto se está abordando, y con un equipo con dedicación a estos casos”, agregó Ballesteros.

Datos entregados por la empresa CGE, establecen que a nivel regional y “hasta el segundo trimestre del 2024, se registraron 60 episodios que suman más de 37 mil metros de cables de cobre robados en las diferentes comunas, afectando el suministro eléctrico, y la calidad de vida de las personas, convirtiéndose junto a la región de Coquimbo y Tarapacá en las zonas más golpeadas”.

Rodrigo Bottinelli, gerente zonal CGE, comentó al respecto que “el robo de cables se ha consolidado como uno de los principales problemas en la calidad y continuidad del suministro, y hoy, con nuestra experiencia, podemos decir que está fuertemente asociado al crimen organizado”.